

THERAPIEEINRICHTUNGEN



Der Kreuzbund Augsburg ist ein wichtiges Bindeglied im System der Suchtkrankenhilfe. Partnerschaftliche Kooperationen mit Fachkliniken und Beratungsstellen sind selbstverständlich. Im Mittelpunkt steht der Mensch. Es geht darum, suchtbetroffene Menschen gemeinsam zu versorgen. Die berufliche Suchthilfe bringt ihre fachliche Kompetenz ein, die Sucht-Selbsthilfe ihre Kompetenz der Betroffenheit. Beides sind gleichberechtigte Partner.

Die ehrenamtlichen Helfer/innen werden vor, während oder nach einer ambulanten, teilstationären oder stationären Behandlung begleitend tätig. Sie werden durch Aus- und Fortbildungsmaßnahmen (z.B. Suchthelfer) ständig weiter qualifiziert.

Wir besuchen die Bezirkskrankenhäuser in Günzburg und Augsburg, sowie die Fachkliniken Hirtenstein im Allgäu und Legau. Dort wird unter anderem der Kreuzbund vorgestellt, Möglichkeiten und Hilfestellungen aufgezeigt, um so zu einem zufriedenen und abstinenten Leben zu verhelfen. Selbsthilfe ist in diesem Zusammenhang keine Therapie, sondern Lebenshilfe nach dem Motto „Mit dem Kreuzbund zurück ins Leben“.

Ansprechpartner für Termine in den Kliniken und in unseren Selbsthilfegruppen ist: Frau Andrea Lautenbacher

E-Mail: therapieeinrichtungen@kreuzbund-augsburg.de